

"10 Meilen von Köln"

ESV-Gremberghoven-Lauf ist Teil des PSD Bank Köln Lauf Cup 2012



Foto: König

Startschuss zu den "Zehn Meilen von Köln" - der 6. Veranstaltung des PSD Bank Köln Lauf Cup 2012.

Poll/ Gremberghoven (kg). "Das ist ein Cup, der von der PSD Bank ausgerichtet wird", sagte Gisela Flätgen vom Eisenbahner-Sport-Verein Grün-Weiß Gremberghoven 1928, kurz ESV Gremberghoven. Vorstandsmitglied Flätgen berichtete von etwa 60 Helfern des Vereins, die den Lauf vorbereitet hatten, darin ein Kern-Orga-Team von zehn Mitgliedern. Viele der ehrenamtlichen Helfer sah man an der Strecke, zum Beispiel an den Verpflegungsstationen.

Die "10 Meilen von Köln" starteten an der Alfred-Schütte-Allee. Von hier verlief die Strecke bis Höhe Müllergasse, um dann über den Leinpfad bis zur Westhovener Aue zu führen. Dort ging es zur Straße "In der Westhovener Aue" und längs der Hochwasserschutzlinie wieder zurück zur Alfred-Schütte-Allee. Der Rundkurs hatte eine Länge von 5,25 Kilometern.

Am 10 Meilen-Lauf nahmen mehr als 220 Läufer teil. Eine weitere Veranstaltung war der 1 Kilometer-Lauf für Schüler (15 Teilnehmer). Die Wertung des Schülerlaufes fließt in diesem Jahr erstmals in den Kölner Kids Cup 2012

Sportlerinnen des ESV Gremberghoven überreichten die Medaillen. Hier macht das Luisa (4) bei Karl-Heinz Braun aus Lohmar, der beim 10 Kilometer-Lauf mitgemacht hatte.

Foto: König

ein. Außerdem wurden für alle Altersklassen ein 5 Kilometer-Lauf (rund 80 Teilnehmer) und ein 10 Kilometer-Lauf mit mehr als 200 Läufern ausgetragen. Jesco von der Heyde, stellvertretender Vorsitzender des Leichtathletikverbandes Nordrhein Kreis Köln, hatte die Starts vorgenommen: "Die Strecken sind offiziell vermessen. Wenn die Ergebnisse in eine Bestenliste aufgenommen werden, ist dafür eine Vermessung notwendig".

Justus Scharnagel vom Orga-Team des PSD Lauf Cups: "Der Lauf des ESV Gremberghoven ist ein Teil des PSD Bank Köln Lauf Cup 2012. Dieses Jahr werden zwölf Läufe ausgetragen. Wer fünfmal mitgelaufen ist, kommt in die Gesamtwertung". Zu dieser Wertung gehören der 10 Kilometer-Lauf und der 10 Meilen-Lauf. Scharnagel berichtete, dass die PSD Bank Köln mit Plakaten, Flyern, Bannern und bei der Siegerehrung (für Februar 2012 geplant) unterstützt.

Für den ESV Gremberghoven war der Lauf die inzwischen 15. Ausgabe. "Wir sind froh, wenn wir plus-minus rauskommen", sagte Vereins-Schatzmeister Gerd Pudlich. Große Faktoren seien Pokale und Zeitmessung, Kosten für das DRK, die Miete für das Haus und Gebühren an die Stadt.